

## Directiva Oficina de Puerto Rico en Washington dió posesión a Fernós

Anteayer se reunió la Junta de Directores de la Oficina de Puerto Rico en Washington para dar posesión al Doctor Antonio Fernós Isern, quien fué nombrado para sustituir al Gobernador Jesús F. Fierro en dicho organismo. El Dr. Fernós fué nombrado Presidente de la Junta, la cual acordó celebrar dos reuniones anuales. La Oficina de Washington continuará bajo la dirección del señor Emilio

Colón y bajo la supervisión del Dr. Fernós Isern. El Director someterá cada tres meses un informe a la Junta sobre las actividades de la oficina. El Dr. Fernós Isern, quien sale pasado mañana hacia Washington se entrevistará con el señor Colón para tener un cambio de impresiones sobre el funcionamiento y planes a desarrollar por la oficina de Puerto Rico.

oct 5-1946